

Los costes de nuestro proyecto son bastante grandes y es que no solo es necesario el precio de mantener las fábricas, pagar impuestos y materiales, también hay que tener en cuenta que todos y cada de las personas que trabajen en nuestro proyecto tendrán que cobrar un sueldo que se ajuste a lo que hacen. Además hay que tener en cuenta que estos precios pueden variar dependiendo de la cantidad de gente que compre nuestro producto. No obstante, prevemos que las ventas de nuestro producto salgan disparadas pasado un tiempo de su salida al mercado.